



**= 明日 3月12日(水)は 卒業式 =**  
**～ 3年生の旅立ちの日 たくさんの思い出をありがとう!! ～**

入学してから大きく成長した3年生が卒業します。新しい世界に、大きく羽ばたいていく姿を、国府中の先生方は、いつまでも応援しています。

### 3年 生徒会長より

在校生のみなさん、先生方、保護者のみなさま、このたびは僕たちの卒業を祝っていただき、ありがとうございます。僕たちは中学校生活を終えますが、同時に新しい未来へと歩み始めます。正直に言うと、長い間いろいろな経験をともしたみんなと別れるのは寂しいですが、この感情も糧にして、それぞれの道へ進んだあとも、卒業生一同がんばりますので、応援よろしくお願いします！

### 2月26日\*プロで活躍するイラストレーター 秋永 悠さん (国府中の卒業生)

イラストレーターとして活躍されている秋永 悠（あきながゆう）さん。ご自身のプロフィールの紹介とともに、「好きなことを仕事にすること」についてお話をいただき、ワークショップも楽しくできました。



### 3月6・7日\*3年保育実習 たかとり幼稚園・国府保育園を訪問



やさしいお兄さんとお姉さんのまなざしで、3年生がたくさん遊んでくれました。



楽しく遊んでもらった園児たちは「もう帰っちゃうの?」と、さみしそうでした。



## ♪今年も、感動の合唱祭♪



### Happiness song ～幸せの歌を届けよう～



=みんなで一つの歌をつくりあげたことは、「誇り(ほこり)」=



3月4日(火)の合唱祭・・・音楽の力が、多くの人を一つにし、インスピレーションを与えてくれた豊かな時間になりました。保護者の皆様のご来校、ありがとうございました。

<生徒感想\*2年>

1年は初めてなのに、上手でびっくりした。

1年



<生徒感想\*1年>

みんなで心を合わせて歌うことが、こんなに楽しいことなんだと実感した。

<生徒感想\*3年>

1年生が一息懸命歌っていて、自分たちの1年生の時をなつかしく思いながら聴けた。

<生徒感想\*3年>

声が体育館に響き渡っていて、引き込まれる合唱ですごかった。

2年

<生徒感想\*1年>

集中して歌っていて一体感があった。人数が多いこともあって圧倒される歌声だった。

<生徒感想\*2年>

学年全体で歌うと、迫力が増してカッコよかった。



<生徒感想\*2年>

本番で、大きく歌う歌詞を意識しながら歌った時に、いつもより完成度が高くなって印象に残った。

<生徒感想\*2年>

伴奏の音が少しつらそうだったときに、クラスの人が大きな歌声でカバーしていて素敵だと感じた。



<生徒感想\*3年>

学年で歌っている時、みんなの目が優しい目をしていて、自信をもって指揮をすることができた。

3年



<生徒感想\*3年>

3年間の中で一番達成感や完成度が高かったと思う。

<生徒感想\*1年>

3年生が歌に込めた思いが伝わってきて、すごく感動した。

<生徒感想\*2年>

3年生の合唱が、中学最後なだけあって、歌への熱量がすごかった。

<生徒感想\*3年>

がんばっている他の人のために、自分もがんばることができた。

<生徒感想\*3年>

自分のクラスの時に緊張してなくて、楽しみに思う気持ちのほうが強くなったので、場を楽しめるように成長したと思った。

## 令和6年度をふりかえる ～学校評価アンケートより～

数字は「とてもそう思う」「まあそう思う」を合わせた肯定的回答の割合を示しています。

### 約8割以上、達成できたもの

【めざす姿の実現】目標を持って行動し、人とのつながりを大切にしながら成長している

生徒＝89.6%

保護者＝83.2%

【めざす姿の実現】成功も失敗も成長につなげている

生徒＝90.6%

保護者＝82.2%

【めざす姿の実現】自分の考えを伝え、意見を聞いて考えを深め、仲間を認めて生活している

生徒＝89.1%

保護者＝83.1%

【めざす姿の実現】いろいろな「想像力」をもって生活できている

生徒＝86.8%

※保護者の質問項目にはありません。

【授業】ペアワークやグループ活動に参加し、タブレットで主体的に学んでいる

生徒＝91%

※保護者の質問項目にはありません。

【授業】さまざまな教育活動で、価値ある体験や充実した活動ができている

生徒＝95.5%

保護者＝83.7%

【行事】行事に主体的に参加し、協力しながら達成感を味わうことができた・充実していた

生徒＝92.9%

保護者＝87.6%

【行事】講演会をとおして、大切なことを学ぶことができた

生徒＝97%

※保護者の質問項目にはありません。

【生活】挨拶やコミュニケーションを大切にし、「国府平和宣言」の行動ができている

生徒＝90.2%

保護者＝86.9%

【生活】交通安全教室・携帯電話教室等で学んだことをいかしている

生徒＝89.9%

保護者＝77.2%

【生活】学校はきれいに掃除され、花や掲示物により季節感のある過ごしやすい環境だと思う

生徒＝90%

保護者＝91%

【生活】避難訓練や防災教育により、いざという時に正しく判断して行動する意識を持てた

生徒＝96.2% ※保護者の質問項目にはありません。

【地域との連携】学校は、地域や保護者と協力して教育活動を行っている

生徒＝87.2% 保護者＝82.4%

【学校からの情報発信】学校だより、学年だより、モニター、動画等で学校生活がよくわかる

生徒＝85.9% 保護者＝87.5%

【まとめ】全体的に国府中学校の教育活動に満足している

生徒＝88.7% ※本来は保護者の質問項目に入れるべきでしたが、こちらのミスにより入っておりませんでした。申し訳ございませんでした。

<参考>

※令和4年度→生徒＝81.9%＋保護者＝84.1%

※令和5年度→生徒＝83.4% 保護者＝86.4%

## 約7割程度にとどまっているもの

【授業】授業やテストで目標を持って主体的に取り組んでいる

生徒＝75.7% 保護者＝67.9%

【生活】困った時に大人や先生に相談した（生徒）子どもから相談された（保護者）

生徒＝64.7% 保護者＝81.7%

## ＝国府中生徒の素晴らしいところ & これからに向けて＝

「素直でやさしい国府中の子どもたち」・・・これは、学校に関わってくださる大人の共通した意見です。校内でのあいさつが良くできていたり、地域の方から中学生の良い行動のご報告をいただいたり、ゲストティーチャーから「話し合いや発表が上手」とほめられたりして、生徒の自己評価と他者からの評価が一致するところがたくさんあるのは嬉しいことです。しかし一方で、学習に対する向上心を高めてほしい、自分自身の良いところに自信をもってほしい、問題が起きた時に「真実を明らかにすること」を学んでほしいと思うこともあります。令和7年度に向けて、引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

3月14日（金）17日（月）18日（火）19日（水）1・2年生教育相談

3月21日（金）教科面談

3月25日（火）修了式・離任式

4月4日（金）新3年生準備登校・入学式準備

3月11日配付のプリントから  
訂正しています

4月7日（月）着任式・始業式・入学式

10日（木）弁当開始

11日（金）授業開始

これからのおもな予定